

NGO

Apel Pagi di Awal Ramadhan, Ini Penekanan Dandim 0716/Demak Melalui Pj. Pasipers

Muhammad Makruf - DEMAK.NGO.WEB.ID

Mar 25, 2023 - 07:28



**Apel Pagi di Awal Ramadhan,
Ini Penekanan Dandim 0716/Demak Melalui Pj. Pasipers**

NEWS

BREAKING NEWS



[kodimdemakkaljaga](https://www.facebook.com/kodimdemakkaljaga)



[@dim0716demak](https://twitter.com/dim0716demak)



[kodim0716demak](https://www.instagram.com/kodim0716demak)



www.kodim0716demak.id



[Lensa](https://www.youtube.com/Lensa)

Kegiatan apel pagi ini merupakan kegiatan rutin pengecekan personel sekaligus menjadi sarana silaturahmi antara unsur pimpinan dan bawahan,

DEMAK - Memasuki awal bulan suci Ramadhan 1444 H tahun 2023, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo memberikan beberapa arahan dan penekanan kepada seluruh anggota, baik prajurit TNI maupun PNS dalam apel pagi yang digelar di lapangan apel Makodim, Jalan Kyai Singkil No 1 Demak, Jumat (24/03/23).

Kegiatan apel pagi ini merupakan kegiatan rutin pengecekan personel sekaligus menjadi sarana silaturahmi antara unsur pimpinan dan bawahan, sebagai sarana bertukar informasi terkait dengan kegiatan yang telah, sedang dan akan dilaksanakan.

Meskipun dalam bulan suci Ramadhan, tidak menyurutkan semangat anggota Kodim 0716/Demak untuk mengikuti apel pagi. Pasipersdim Letda Cpm Muryono bertindak sebagai Pengambil apel sekaligus menyampaikan beberapa arahan dan penekanan dari Komandan Kodim 0716/Demak.



Arahan yang pertama, Dandim mengucapkan selamat menjalankan ibadah puasa kepada para anggota yang mengikuti apel pagi secara khusus dan jajaran pada umumnya. Diharapkan seluruh anggota yang beragama Islam dapat melaksanakan ibadah puasa Ramadhan dengan sungguh-sungguh, kyusu' dan khidmad. Dan mengisi Ramadhan ini dengan melakukan amal kebaikan-kebaikan, karena dalam bulan suci Ramadhan Allah SWT akan memberikan rahmatnya kepada hamba-Nya yang selalu berbuat kebaikan.

"Memang banyak sekali cobaan yang menggoda dalam menjalankan ibadah puasa. Jangan kendor dan tetap semangat. Apalagi kita sebagai seorang prajurit tetap dituntut produktif meski berpuasa," ujar Letda Muryono.

Untuk arahan kedua dari Komandan Kodim 0716/Demak yang disampaikan Pj. Pasipers, yakni seluruh anggota diwajibkan menyemarakkan dan meramaikan masjid Kodim dengan tadarus Al-qur'an menjelang jam istirahat siang, dan sekaligus sholat duhur berjamaah.

"Mulai siang ini kita laksanakan perintah dari pak Dandim. Bagi yang tidak ada kepentingan khusus, nanti jam 11-an kita semua menuju mesjid untuk tadarus Al-qur'an. Perlu diketahui, tadarus ini termasuk ibadah utama dalam bulan ramadhan. Untuk itu, jangan malas-malas dalam mengejar amal ibadah," imbuhnya.

Selanjutnya, arahan dari Dandim yaitu agar seluruh anggota selalu mempedomani tujuh perintah harian Kepala Staf Angkatan Darat (KASAD), Jenderal TNI Dudung Abdurachman.

"Arahan selanjutnya dari pak Dandim, kita sebagai aparat teritorial wajib mempedomani perintah harian KSAD, diantaranya sumpah prajurit, sapta marga dan delapan wajib TNI, yang harus selalu diterapkan di kehidupan sehari-hari, dan mengimplementasikan bersama masyarakat, sehingga kemanunggalan TNI-rakyat bukan cuma slogan semata, akan tetapi benar-benar terlaksana," ucap Pj. Pasipers.

Terakhir, Dandim meminta kepada seluruh anggota untuk selalu menjaga kesehatan di tengah cuaca yang tidak menentu. Yaitu dengan mengkonsumsi makanan sehat bergizi, olahraga teratur dan istirahat yang cukup.

"Jaga selalu kesehatan diri dan keluarga, agar bisa melaksanakan ibadah puasa hingga usai. Jangan kendor dan tetap semangat," pungkas Pj. Pasipers menyampaikan arahan dan penekanan Dandim 0716/Demak.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak